

JURNALIS

Dandim 0714/Salatiga Ikuti Grand Launching Aplikasi ETWPAD Bersama Kasad Melalui Vicon

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JURNALIS.ID

Feb 21, 2023 - 11:03



SALATIGA-Teknologi ETWPAD menjadi sejarah baru di TNI AD setelah dari tahun 1986 database dapat diintegrasikan saat ini baik dari sisi layanan, ekosistem maupun sistem informasi menjadi satu aplikasi yang dapat memudahkan prajurit maupun pihak manajemen untuk mengakses dan mengelola informasi di era 5.0.

Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, .SE,M,Si di dampingi Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus ikuti Video converence (Vicon)bersama Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. dalam rangka GRAND LAUNCHING SUPER APP ETWP AD dan Penyerahan Secara Simbolis GAM PNS TNI AD yang dilaksanakan secara virtual di Aula pertemuan Kodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35 Salatiga,Selasa(21/02)



Hadir pula dalam kegiatan tersebut Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav. Budi Saroyo,Perwira Staf,Danramil,Dan Unit Intel ,serta anggota TNI dan PNS Kodim 0714/Salatiga.

Dalam sambutannya Jenderal TNI Dudung Abdurachman mengucapkan terima kasih kepada PT BRI Persero dengan adanya peluncuran aplikasi ini (ETWP AD) untuk memudahkan prajurit Tentara TNI AD dalam mengakses tabungan dan memiliki rumah.



Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., mengatakan bahwa aplikasi ETWPAD merupakan aplikasi yang dapat terintegrasi saat ini, baik dari sisi layanan, ekosistem maupun sistem informasi aplikasi yang dapat memudahkan prajurit maupun pihak manajemen untuk mengakses dan mengelola informasi TWP secara transparan dan dapat diakses secara elektronik melalui Android dan IOS serta Web.

"Dengan peluncuran aplikasi ini mempermudah seluruh prajurit TNI AD mengakses langsung secara elektronik smartphone serta bisa dilihat langsung di hp masing-masing prajurit"

Dan Untuk mempermudah para prajurit memiliki rumah dan sekaligus pengelolaan keuangan tabungan wajib perumahan para anggota TNI AD dimana pun seluruh prajurit berdinis selamat bertugas semoga kita semua selalu diberikan kesehatan dan TNI AD selalu dihati rakyat. pesan KASAD.

Editor:Yudha27